



## 「ともに高め合う子どもの育成」

校長 柴田 康德

令和5年度は17名の新1年生を迎え、全校児童99名でスタートしました。やわらかな春の日差しの中、元気に活動する子どもたちの声や姿からたくさん元気をもらっています。明るく元気な新町っ子の活躍と成長が今から楽しみです。

令和5年度の目指す姿は、「ともに高め合う新町っ子」です。

始業式では、そのために次の2つのことを大切にしようと話しました。

- ・「自分の目標に向かって、粘り強く取り組もう」 = 挑戦する力
- ・ともに高め合う「仲間を大切にしよう」 = 人を大切にする力

コロナ禍ではすぐに答えの出ない問題に取り組む日々でした。これからの時代も想定外のできごとが起こる時代かもしれません。経験したことがなければ失敗は当たり前です。失敗を乗り越え、皆がアイデアをもちより、一步でも前進しようと努力する力が必要ではないでしょうか。それが、「挑戦する力」「人を大切にする力」です。

子どもたちはその力をもっています。学級名・目当てを決めるときにも、互いの考えを大切にしながら、1年間の目標を練り上げました。その力を磨き合い、ともに高め合う仲間になってほしいと願っています。

令和5年度は、新しい生活様式を徹底した上で、徐々に通常の教育活動を行っていくことになると思われます。元に戻すという考えではなく、コロナ禍の3年間で工夫してきたアイデアを生かし、新しいものを創る意識で取り組むことを大切にしたいと考えます。

これからも、保護者・地域の皆様とのつながりを大切にしながら、新町っ子一人一人のよさや可能性をしっかりと捉え、伸ばすことができるよう、教職員一同、力を合わせ努力してまいります。子どもたちの成長を後押しする環境づくりに向けて、皆様の御理解と御協力をお願い申し上げます。「アイデアで子どもたちを笑顔に！」

### \*\*\* 新町っ子の素敵な姿 \*\*\*

○玄関で登校を迎えた時、目を見て・帽子をとり・元気にあいさつできる子もいて感心します。帰りも「さようなら」と元気な声が校長室まで聞こえてきます。自分から気持ちのよいあいさつができることは素晴らしいことです。



○1年生がスムーズに小学校生活になれることができるように、6年生が1年生のサポートに取り組んでくれています。相手を思いやる気持ちが行動から伝わってきます。ありがとう！

# 新町っ子のアルバム

## 令和5年度 スタート!

6日(木), 17名の新入生を迎え, 令和5年度がスタートしました。



2年生以上の子どもたちも学年が1つずつ上がり, 心機一転新しい学年, 新しい担任との学校生活に心を弾ませて過ごしています。どの子も意欲

に溢れ, 希望やめあてをもって, 新たな一步を踏み出しました。今年1年間の成長が, 本当に楽しみになりました。

本校では, 一人一人をかけがえのない存在として, 互いのよさを認め合い, とともに高め合う子どもたちを育む学校を目指します。そのために, 全教職員で99名の新町っ子にしっかりと寄り添い, 子どもたちを中心に据えて指導に当たります。

また, 地域や保護者の皆様とのつながりを大切にしながら, よりよい学校となるよう精一杯努力してまいります。

今年度も, 本校の教育活動に御理解と御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## 土曜参観日・PTA総会

15日(土)は, 今年度初めての参観日でした。授業参観・PTA総会・学年懇談会が行われました。2~6年生は進級後初めての参観日。そして, 1年生にとっては小学校での初めての参観日でした。お忙しい中, 多くの保護者の皆様にお集まりいただきありがとうございました。

それぞれの学級で, 1年間のスタートの様子を参観いただきました。授業でのお子様の姿は, いかがだったでしょうか。授業に向かう真剣な姿勢, 楽しそうに取り組んでいる表情, 昨年度とはまた違った様子を御覧いただけたことと思います。



また, 今年度は久々に集合形式でのPTA総会を開催することができました。懇談会にもたくさんの保護者の皆様に御参加いただきました。各クラスとも, 和やかな雰囲気の中で話が弾んだようです。



今年度も, 御家庭と学校でしっかりと連携しながら, お子様の成長とともに支えていきたいと思ひます。

## 新体制でのスタート

この4月より, 新町小学校に7名の職員が新たに加わりました。

子どもたちの笑顔あふれる1年となるよう全教職員がチームとなって, 新町の教育を全力で推進してまいります。



校長 柴田 康徳(しばた やすのり) 旭川市立末広小学校より  
栄養教諭 須藤 久美(すどう くみ) 旭川市立陵雲小学校より  
教諭 折笠 恭祐(おりかさ きょうすけ) 新規採用  
養護教諭 三ツ井 昂生(みつい こうせい) 新規採用  
教諭(期付) 新谷 美弥子(あらや みやこ) 旭川市立富沢小学校より  
用務員 宮本 実(みやもと みのる) 旭川市立旭川第3小学校より  
用務員 高橋 明美(たかはし あけみ) 旭川市立大町小学校より

## 連休中の過ごし方について

少しずつ気温も緩み, 春の訪れを感じます。元気に外で遊ぶ子どもたちの姿も見られるようになってきました。ゴールデンウィークを前に, 各学級担任から事前指導をうけているところですが, 以下のことを再度御確認いただき, 御家庭でもお声掛けをお願いいたします。

### 1 自転車の乗り方

自転車を「安全点検した」上で「交通ルールを守って乗る」、「歩行者優先の意識で乗る」、「道路では広がって乗らない」などを指導しております。

### 2 外出の際には

「どこで, だれと遊ぶ」、「何時頃帰宅する予定」などを家族に伝えることを指導しております。

5月~8月の帰宅時刻は 午後6時です

## 最高学年として

1年生の小学校生活が, 約1か月を経過しました。入学当初は, 環境の変化に対する緊張や戸惑いが多少あったにちがいありません。しかし, 6年生による毎朝の献身的なサポートのおかげで, 1年生も今では不安なく, 学校生活を楽しんでいる様子が見えられます。



6年生の最高学年らしい自覚ある行動に, 頼もしさを感じています。

## 5月

- 2日(火) 朝会
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 9日(火) 参観日(1・3・4年)  
心電図検査(1年)
- 11日(木) 参観日(2・5・6年) B日課
- 15日(月) 児童会  
教育相談月間(~6/21)
- 16日(火) 避難訓練(火災)
- 17日(水) 教育実習(~25日)
- 18日(木) 遠足(1~4年) お弁当の日
- 19日(金) 歯科健診(1~6年)
- 22日(月) 耳鼻科健診(2・5年)
- 23日(火) 運動会特別時間割開始
- 24日(水) 眼科健診(1・3・5年)
- 25日(木) 諸費納入日  
遠足予備日
- 26日(金) 読み聞かせ
- 31日(水) 運動会総練習



昨年9月より, 保護者向けの学校だよりは, 紙媒体の配付からホームページ上での掲載に変更しております。HP上でご覧いただけない場合は, これまで同様紙媒体で配付いたしますので, 担任を通じて, 学校まで御連絡くださいようお願いいたします。